



HIDE'S WIN

## いつでもどこでも 守谷の情報

2014年3月より、守谷市のホームページはスマートフォン対応になりました。

以前は、スマートフォンでのご利用に際し、「文字が小さくて読みづらい」「目的の情報を見つけれない」といったご意見が見受けられました。今回、スマートフォン専用のレイアウトを追加したことで、可読性と操作の両面が大幅に改善されています。



※2013年12月の議会にて、わたなべ秀一は、市のホームページをスマートフォンに対応するよう提言いたしました

HIDE'S WIN

## 公共施設に公衆無線LAN 災害時の通信手段確保へ

2014年3月より、公共施設の一部に、携帯電話事業者の公衆無線LANサービスが導入されました。



導入の目的は、

施設利用者へのサービス向上だけではなく、災害時における通信手段の確保という目的もあります。例えば大規模災害が発生した場合、電話回線の一時的な不通が予想されます。しかし、公衆無線LANサービスを利用すれば、インターネットから安否確認や災害情報の取得が可能です。今後は、有事の際に避難所として開放される学校体育館や地区の集会所

などへの導入も検討してまいります。

※Wi-Fiスポットの設置場所は、守谷市ホームページにてご覧いただけます

※2013年12月の議会にて、わたなべ秀一は、災害時における通信確保のための手段のひとつとして、公共施設にWi-Fiスポットを設置するよう提言いたしました

HIDE'S NEWS

## 北園交差点の渋滞と 人口増加に伴う危険

国道294号線沿い、北園交差点ほくえん付近の道路整備に関する要望書を提出いたしました。

北園交差点付近は慢性的な渋滞を抱えており、特に朝夕の混雑時には周辺住民の生活に悪影響を及ぼすほどの状況です。また、『ビスタシティ守谷』の通学区は黒内小学校や守谷中学校であることから、この交差点付近を利用する市民や児童の数は、ますます増加する見通しです。

今後は、海老原地区の区長と小川

HIDE'S NEWS

## 「報告」

この度、議会の構成変更に伴い、文教福祉常任委員会に配属となりました。『子育て』や『教育』『福祉』と幅広い分野を審議します。更に、今年度から広報特別委員会が新設置され、こちらにも委員として配属されることとなりました。『守谷市議会だより』の編集や議会報告会の設営などに取り組みます。

また、2年間、所属していた会派「もりや未来」を離れ、新会派「もりや清流会」を結成いたしました。会派名は、守谷市民憲章の一文「利根・鬼怒・小貝の清流」から命名。同期である青木公達議員との2人会派です。2012年に初当選した時の初心を忘れず、今後も精一杯、取り組みてまいります。



赤く示した場所が慢性的に渋滞している。  
※2014年3月の議会にて、わたなべ秀一は、北園交差点付近の今後の取り組みを取り上げました

県議、茨城県竜ヶ崎工務事務所らと協力をして、早期の渋滞解消を目指してまいります。進捗については、逐次報告いたします。

HIDE'S NEWS

## 議員に足りない

## 『政策立案能力』とは？

4月26日より3日間、滋賀県大津市にて、『地方議員のための政策立案能力』の研修

3日間の研修で大変多くのことを学ばせていただきましたが、まだまだ勉強が足りないのは事実です。今後も積極的に政策立案に関する研修に参加し、また、在学中の大学院にて授業を履修してまいります。

「政策実現のための条例提案にむけて」の研